



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/002754-02

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D. José Ángel Ceña Tutor, Dña. Leila Vanessa García Macarrón y D. Juan Antonio Palomar Sicilia, relativa a estado en que se encuentra la ejecución del proyecto piloto de innovación con robots sociales para la implantación del Sistema de Atención a la Dependencia 5.0 en Castilla y León, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 342, de 4 de noviembre de 2024.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/002710 a PE/002720, PE/002730 a PE/002732, PE/002742 a PE/002760, PE/002762 a PE/002764, PE/002772 a PE/002776, PE/002795 y PE/002798. En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de diciembre de 2024.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Contestación a la pregunta escrita P.E. 2754, formulada por D. José Ángel Ceña Tutor, D<sup>a</sup> Leila Vanessa Gracia Macarrón y D. Juan Antonio Palomar Sicilia, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario UPL-SORIA YA! de las Cortes de Castilla y León sobre robots sociales.

Se han adquirido 26 robots Temi y 2 copito. La empresa adjudicataria ha sido Alisys.

El proyecto está en desarrollo, cumpliendo con el objetivo previsto. La ejecución presupuestaria se realizará en el año 2025.

Los robots sociales implantados actualmente en residencias para personas mayores dependientes de la Junta de Castilla y León son modelo Temi y Copito. Inicialmente se han instalado en la residencia Puente de Hierro en Palencia y en la residencia Los Royales en Soria, aunque se ampliarán próximamente en más centros residenciales.

También se están utilizando, ya implantados o en ejecución, robots en domicilios particulares de personas que están participando en el programa de "A gusto en casa".

Además, otros robots se encuentran realizando pruebas de desarrollo y para situación de reposición rápida.

En cuanto a los sistemas computacionales y/o tecnológicos que forman este proyecto piloto, la Gerencia de Servicios Sociales está actualmente en fase de testeo, analizando



distintas tecnologías, dispositivos y soluciones disponibles en el mercado, y desarrollando su usabilidad y adaptaciones necesarias, para su integración.

Valladolid, a 27 de noviembre de 2024.

LA CONSEJERA,

Fdo.: María Isabel Blanco Llamas